

BOLETÍN No. 116 ->>

Estudiantes universitarios podrán realizar una estancia de investigación durante cinco semanas en alguna de las 30 instituciones de educación superior adscritas a la región Centro.

Interesados podrán realizar su registro hasta el 30 de abril.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes forma parte de las instituciones que a nivel nacional continúan motivando decididamente a sus estudiantes para que se incorporen en el quehacer de la investigación, pues mediante esta labor no sólo fortalecen sus habilidades académicas, sino también pueden llegar a incidir con su conocimiento a resolución de problemáticas en la sociedad.

Así lo destacó Laura Olivia Ortega Calderón, jefa de área de Investigación de la dirección general de Investigación y Posgrado de la UAA, al dar a conocer los detalles de la convocatoria del vigésimo Verano de la Ciencia de la Región Centro, evento que anualmente convoca a los estudiantes de todas las carreras de nivel licenciatura de la Institución.

Ortega Calderón explicó que entre los requisitos que deben reunir los interesados están el que hayan cursado al menos el 50 por ciento de su carrera, contar con un promedio mínimo de ocho y realizar su registro de forma electrónica a más tardar el 30 de abril en la página www.veranoregional.mx, por mencionar algunos.

Cabe mencionar que los aceptados podrán realizar estancia durante los meses de junio, julio y agosto, de acuerdo a lo estipulado por alguna de las 30 instituciones o centros de investigación participantes de los estados de Coahuila, Querétaro, San Luis Potosí, Zacatecas, Guanajuato y del propio Aguascalientes.

La jefa de área de Investigación de la UAA señaló que a través del CONACyT, los elegidos podrán obtener una beca para cubrir sus gastos de hospedaje, alimentación y transporte; por lo que invitó a los interesados a participar en esta convocatoria, la cual reúne un catálogo de más de 500 proyectos de investigación en los cuales los estudiantes pueden insertarse, estimulando su capacidad creativa e intelectual, para en un futuro ser creadores de mecanismos que permitan elevar las condiciones de vida de las personas.



20° Verano de la Ciencia
Región Centro

AGUASCALIENTES, COAHUILA, GUANAJUATO,
QUERÉTARO, SAN LUIS POTOSÍ Y ZACATECAS

CONVOCAN

A los estudiantes de nivel licenciatura que tengan más del 50 por ciento de créditos cursados, a realizar una estancia de investigación de cinco semanas, en el periodo del 1 de junio al 3 de agosto de 2018, colaborando en un proyecto de ciencia, tecnología y/o innovación bajo la dirección de profesores investigadores, de alguna de las instituciones participantes.

Mayores informes: www.veranoregional.mx
O con el Coordinador de la institución participante.

